



Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Wir schenken das „Zuhause- Gefühl“

Wenn jemand sich dazu entschließt zu uns zu ziehen, entscheidet die Person sich auch für ein neues Zuhause.

In diesem befinden sich 19 Einzel- sowie 8 Doppelzimmer, die jeweils mit einem eigenen Badezimmer, WC, elektrisch gesteuertem Krankenbett, einem geräumigen Schrank und einem Flachbildfernsehgerät ausgestattet sind. Selbstverständlich steht es jedem frei, sein Zimmer mit persönlichen Gegenständen zu gestalten. Damit die Bewegung nicht zu kurz kommt, verfügt jedes Zimmer über einen direkten, barrierefreien Zugang zum Garten. Herzstück ist unser großer Aufenthaltsraum mit Küche, für das Gemeinschaftserlebnis.

Doch „Zuhause“ ist mehr als nur Räume, Ausstattung und Dekoration. Um sich richtig wohlfühlen, braucht es viel mehr. Es ist uns wichtig, dass sich unsere BewohnerInnen gut aufgehoben fühlen. Dazu gehört es für uns, immer ein offenes Ohr für alle zu haben und individuell auf Probleme, Bedürfnisse und Anliegen einzugehen. Ständig arbeiten wir daran, sowohl unseren als auch den Ansprüchen unserer BewohnerInnen gerecht zu werden. Zusammenhalt und Gemeinschaft sind uns ein besonderes Anliegen. Denn das alles macht ein Zuhause erst richtig schön.

Ganz nach unserem Motto: Herzlichkeit- Menschlichkeit- Zufriedenheit

